

Die NephroCan GmbH & Co. KG ist Teil eines kanadischen Spitzenunternehmens im Bereich der Hämodialyse, das sich für die Verbesserung der Lebensqualität von Patienten mit terminaler Niereninsuffizienz einsetzt. Für die Durchführung der Dialyse werden anspruchsvolle Filter benötigt. An unserem Standort in Teterow werden hierfür nanostrukturierte Hohlfasern produziert, die als Herzstück in diesen Filtersystemen verbaut werden. Unter hohen technologischen Voraussetzungen und unter Einhaltung gesetzlicher Hygienestandards werden diese Fasern 24 Stunden am Tag und 7 Tage die Woche für unsere Kunden produziert.

Für unseren Standort in Teterow suchen wir ab sofort Verstärkung für unsere Faser-Produktion. Die Stelle ist in Vollzeit mit 40 Wochenstunden zu besetzen.

Mitarbeiter Produktion/ Faserherstellung (m/w/d)

Wir bieten:

- einen modernen Arbeitsplatz in einem internationalen Unternehmen der Medizintechnik
- Eine umfassende Einarbeitung
- Arbeiten in einem sympathischen, offenen und engagierten Team
- Wettbewerbsfähiges Gehalt
- Unterstützung bei der fachlichen Qualifizierung und Weiterbildung
- Zahlung eines jährlichen Lifestylebonus
- Zahlung von Urlaubs- und Weihnachtsgeld
- Übernahme von Fahrtkosten
- Vermögenswirksame Leistungen
- 28 Tage Jahresurlaub

Ihre Aufgaben:

- Herstellung von medizinischen Faserbündeln für die Weiterverarbeitung in Dialysefiltern
- Beurteilung und Verpackung der fertigen Faserbündel nach unseren Qualitätsanforderungen
- Probennahme für die KollegenInnen aus den Laboren
- Durchführen von Dokumentationsarbeiten für die laufende Produktion
- Arbeiten unter den geltenden Hygienevorschriften im Reinraum
- Durchführung von Reinigungs- und Desinfektionsmaßnahmen

Ihr Profil:

- Wir freuen uns über Quereinsteiger mit hoher Lernbereitschaft
- Sie haben ein erhöhtes Bewusstsein für Sauberkeit und Hygiene
- Erste Berufserfahrungen aus der Lebensmittelindustrie oder dem medizinischen Bereich sind von Vorteil
- Sie arbeiten gern im Team, haben eine selbstständige Arbeitsweise und die Fähigkeit den Überblick zu behalten
- Die Arbeit im 3-Schichtsystem und am Wochenende schreckt Sie nicht ab
- Gute Deutschkenntnisse in Wort und Schrift

Wir haben Ihr Interesse geweckt? Dann senden Sie uns Ihre aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen unter Angabe Ihrer Gehaltsvorstellungen und des möglichen Starttermins an:

NephroCan GmbH & Co. KG
Frau Sandra Hantke

bewerbung-teterow@nephrocan.com

Tel: 039 96 140 990

www.NephroCan.com

Koppelbergstr.13
17166 Teterow

NephroCan GmbH & Co. KG is part of a leading Canadian company in the field of hemodialysis that is committed to improving the quality of life of patients with end-stage renal disease. Sophisticated filters are required to carry out dialysis. At our site in Teterow, hollow fibers are produced for this purpose, which are installed as the heart of these filter systems. Under high technological conditions and in compliance with legal hygiene standards, these fibers are produced 24 hours a day, 7 days a week for our customers.

For our site in Teterow, we are looking for reinforcement for our fiber production with immediate effect. The position is to be filled full-time with 40 hours per week.

Job Title: Production Operator (m/f/d)

We offer:

- a modern workplace in an international medical technology company
- Working in a friendly, open and committed team
- Support for professional qualification and further training
- Competitive salary
- Payment of an annual lifestyle bonus
- Payment of holiday and Christmas bonuses
- Assumption of travel expenses
- 28 days of annual leave

Your tasks:

- Production of medical fiber bundles for further processing in dialysis filters
- Assessment and packaging of the finished fiber bundles according to our quality requirements
- Sampling for colleagues from the laboratories
- Carrying out documentation work for ongoing production
- Working under the applicable hygiene regulations in the cleanroom
- Implementation of cleaning and disinfection measures

Your profile:

- We are happy to welcome career changers with a high willingness to learn
- You have an increased awareness of cleanliness and hygiene
- Initial professional experience in the food industry or the medical field is an advantage
- You enjoy working in a team, have an independent way of working and the ability to keep track of things
- Working in a 3-shift system and on weekends does not deter you
- Good knowledge of written and spoken German

Have we aroused your interest? Then send us your detailed application documents, stating your salary expectations and the possible start date, to:

NephroCan GmbH & Co. KG
Ms. Sandra Hantke

bewerbung-teterow@nephrocan.com

Tel: 039 96 140 990

www.NephroCan.com

Koppelbergstr.13
17166 Teterow